



PULSO POLÍTICO



AVALANCHA DE FELICITACIONES A TRUMP

POR FRANCISCO CÁRDENAS CRUZ

Confirmado el triunfo de Donald Trump como candidato presidencial de Estados Unidos para el próximo cuatrienio, al obtener 295 votos de los 270 que requería, contra 226 que logró Kamala Harris, mandatarios de todo el mundo, entre ellos Claudia Sheinbaum, se apresuraron a felicitarlo, le ofrecieron su colaboración a su regreso a la Casa Blanca y dejaron atrás preocupaciones y temores, a pesar de lo que dijo que hará los próximos cuatro años.

La Presidenta de nuestro país declaró en su conferencia matutina que no hay motivo alguno de preocupación de las y los paisanos, porque confía en que el país saldrá adelante por ser libre, independiente y soberano. Confía en que habrá una buena relación con Estados Unidos por estar convencida de ello, a pesar de las amenazas del republicano de cerrar la frontera si no se frena a las caravanas de migrantes.

DE ESTO Y DE AQUELLO...

Kamala Harris, la candidata demócrata que no logró los votos electorales en la contienda del martes, salió ayer por la tarde a reconocer su derrota, felicitar a Trump y ofrecerle su colaboración en el proceso de transición, esperanzada en que las cosas marchen mejor en su país, ante los graves problemas que enfrenta el mundo.

Las nuevas reglas para la participación del sector privado en 46 por ciento del mercado de energía eléctrica, que deberán contemplar la generación necesaria para aprovechar el *nearshoring*, contar con energía necesaria, limpia y a precios competitivos, fueron dadas a conocer en la mañanera por la secretaria de Energía, Luz Elena González.

En tanto, la directora general de la CFE, Emilia Calleja, anunció que ésta invertirá 23 mil 400 millones de dólares de aquí al 2030. De ese monto, 12 mil 300 se invertirán en 13 mil 24 nuevos megawatts de generación, siete mil 500 para el reforzamiento de redes de transmisión, en interconexión de proyectos y zonas para atender la demanda y tres mil 600 para subestaciones, transformadores y alimentadores.

Por más explicaciones y de que niegue haber sido presionado o hasta amenazado desde la 4T, al ministro Alberto Pérez Dayán no se le quitará la acusación de "traidor" que le imputaron los magistrados del Poder Judicial de la Federación en su mañanera de ayer, para mantener vigente la reforma, ya que hay cientos de juicios de amparo para impugnarla.

Al mismo tiempo, la Asociación Nacional de Magistrados de Circuito y Jueces de Distrito, la Jufed, que preside la jueza Juana Fuentes Velázquez, lamentó la resolución de la Corte y anunció que la próxima semana, una comisión de ese organismo participará en una audiencia sobre ese tema ante la Comisión Interamericana de Derechos Humanos.

Rip legislativo a los organismos autónomos.

fcardenas@pulsopolitico.com.mx

@MXPulsoPolitico